

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 24, 2023 - 10:49



Kalibunder, 24 September 2023 - Bripka Taufik Ginanjar, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, mengadakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Satu-satu) atau yang lebih akrab dikenal sebagai Anjongsana dengan masyarakat. Kegiatan ini

berlangsung pada hari Minggu, 24 September 2023, pukul 10.00 WIB, di Kampung Cisaat Wetan, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan ini, Bripka Taufik Ginanjar tidak hanya berinteraksi dengan warga sekitar, namun juga memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satunya adalah himbauan mengenai program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan inisiatif "AA DEDE CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, Bripka Taufik Ginanjar juga memberikan peringatan penting kepada warga Desa Cimahpar agar tetap waspada terhadap penyebaran paham radikalisme dan menegaskan pentingnya menjaga kesatuan dan persatuan dalam bingkai Pancasila sebagai ideologi negara.

Tak hanya itu, Bripka Taufik Ginanjar juga menyoroti masalah serius lainnya, yakni tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Dia mengajak seluruh warga untuk berpartisipasi dalam upaya pencegahan TPPO di wilayah Desa Cimahpar.

Mengingat cuaca yang kian menghangat akibat musim kemarau, Bripka Taufik Ginanjar pun memberikan himbauan untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar. Hal ini dilakukan untuk mencegah potensi terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat mengancam keselamatan warga dan lingkungan.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Bripka Taufik Ginanjar berharap agar pesan-pesan penting ini dapat menjadi pedoman bagi masyarakat Desa Cimahpar dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama. Demikianlah rangkuman kegiatan DDS kali ini dari Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, S.IP.